

erstellt: 14.07.2017

Großprojekt Neue Messe Süd hat offiziell begonnen

O-Ton: Werner M. Dornscheidt, Vorsitzender der Geschäftsführung, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf

Länge: 1:02 (individuell kürzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Bagger arbeiten schon, mit dem traditionellen Spatenstich haben die Arbeiten an der Neuen Messe Süd in Düsseldorf nun auch offiziell begonnen. Das Nachrichtenstück fasst die Arbeiten rund um das Projekt kurz zusammen. Neben einer neuen Halle gibt es eine Tiefgarage, ein Eingangsgebäude mit Kongressräumen und ein riesiges Vordach.

Anmoderation: Mit dem traditionellen ersten Spatenstich haben in Düsseldorf die Arbeiten am Großprojekt Neue Messe Süd begonnen. Beginnend am Zipfel des Messegeländes zwischen Rhein und Nordpark zieht sich die Baustelle bis zum Messehochhaus. Derzeit fallen ihr zwei Messehallen zum Opfer, die werden aber dann durch eine neue große Halle ersetzt.

Nachrichtentext: Etwa zwei Jahre soll der Südteil der Messe Baustelle sein. Neben der Halle entstehen dort eine Tiefgarage, ein Foyer und davor der Blickfang, ein knapp 8.000 Quadratmeter großes, lichtdurchlässiges Vordach. 20 Meter hoch wird es sein und wie ein Pfeil in Richtung Rhein ragen. Messechef Werner M. Dornscheidt freut sich auf das neue Entrée.

O-Ton

Die neue Halle 1 wird etwas größer werden als die bisherigen Hallen 1 und 2 zusammen. Sie soll auch für Konzerte und andere Veranstaltungen offen sein. 10.000 Besucher kann sie aufnehmen. Insgesamt kosten die Bauarbeiten rund 140 Millionen Euro.

Harald Schönfelder, Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Dateien:

vertont: Neue_Messe_Sued_2017_Spatenstich_NAO.mp3

nur O-Töne: Neue_Messe_Sued_2017_Spatenstich_NAO_unvertont.mp3